



ノースポールのこぼれ種が発芽したもので、  
合計 240 苗ができました。

○中北部 (304)

○場所

本町北公園

○活動グループ名

本町九丁目北公園自主管理班

活動内容

本町九丁目にある第一公園、第二公園、北公園を自治会の自主管理活動として取り組んで3年になります。小さな花壇が6箇所あります。現在、メンバーは7人程です。

3月初旬、第二公園でノースポールのこぼれ種が大量に発芽したので2号ポットで150個ポット上げしました。まだ100苗ぐらいは収穫できそうです。

3月中旬 昨秋種蒔きしたコキア、キバナコスモス、アグロステンマ、マメ、キンセンカなどが成長し花壇に植え付けました。また会から頂いたサフィニア、インパチエンス、ニチニチソウなども種蒔きしました。

4月中旬 行政からもらったグラジオラスの植え付け。

6月中旬 コスモス、ヒマワリ、キバナコスモス等の種まき、

秋にはしっかり収穫した種を播き来年に備えます。コロナ禍で不自由な生活を強いられていますが、だからこそ公園に集まり、ブランコで遊んだり、サッカーをしたり、犬の散歩に来る人、保育園の子供たちの歓声も聞こえます。